
BDR28SP
Enhanced with Sidewall Protection Ribs
The Blackhawk BDR28SP is a premium regional drive tire with sidewall protection 
ribs designed for all weather conditions. The addition of sidewall protector ribs, to 
help withstand abrasion and cuts caused by curb damage, improves the durability 
of the tire.  This added feature will help to increase tire life and the ability to 
retread the worn casing to lower your overall tire cost.  The open lug design 
provides excellent traction and is optimized to clear mud and snow from the tread 
voids. The square shoulder lug provides a stable ride for excellent vehicle handling 
and control.

APPLICATIONS
•	 Regional Trucks
•	 Tow Trucks
•	 Pick-up and Delivery Trucks

TIRE FEATURES
•	 Enhanced with Sidewall Protection Ribs
•	 Aggressive multi-lug design
•	 Deep tread for excellent tread life
•	 All Open shoulder for excellent traction
•	 3 Peak Mountain Snowflake denotes a true winter tire.

Rehaussé de nervures de protection latérale
Le Blackhawk BDR28SP est un pneu d’entraînement régional haut de 
gamme avec nervures de protection latérale conçu pour toutes les conditions 
météorologiques.  L’ajout de nervures protectrices latérales, pour aider à résister 
à l’abrasion et aux coupures causées par les dommages au trottoir, améliore la 
durabilité du pneu.  Cette fonction supplémentaire aidera à augmenter la durée 
de vie des pneus et la capacité de rechaper le boîtier usé pour réduire votre coût 
global des pneus. Le design des barrettes ouvertes procure une excellente traction 
et est optimisé pour chasser la boue et la neige des vides de la semelle. Les 
barrettes équarries de l’épaulement favorisent une conduite stable, ce qui assure 
une excellente maniabilité et une maîtrise du véhicule.
 
UTILISATIONS
•	 Camions pour service régional
•	 Remorqueuses
•	 Camions de cueillette et livraison

CARACTÉRISTIQUES
•	 Rehaussé de nervures de protection latérale
•	 Design de barrettes ouvertes pour de la traction sur route et hors route.
•	 Le design de la semelle chasse la boue et la neige.
•	 Rendement dans toutes les conditions climatiques pour une excellente 

maniabilité.
•	 Le symbole montagne flocon de neige confirme qu’il s’agit d’un vrai pneu 

d’hiver. 

Size Ply T.D. Load Index S.R. O.D. S.W. R.W. Load Carrying Capacity A.P.

32nds Single Dual in. in. in. Single, lbs. Dual, lbs. psi

225/70R19.5 14 21 128 126 L 32.2 8.9 6.75 3,970 3,750 110

245/70R19.5 16 21 135 133 L 33.3 9.8 7.50 4,805 4,540 125
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